

Nicolas Angelet est professeur à la faculté de droit et enseigne actuellement les cours de « droit international et crise climatique » et « droit international économique », ainsi que le cours de « international investment law and dispute settlement » dans le LL.M. in international business law. Ses recherches portent principalement sur le droit international des investissements, le contentieux international, le droit international des changements climatiques et le droit international des immunités.

Nicolas Angelet est également avocat au barreau de Bruxelles et associate tenant de Doughty Street Chambers à Londres. Il est inscrit sur la liste des arbitres et sur la liste des conciliateurs du Centre international pour le règlement des différends relatifs aux investissements (CIRDI). Il pratique le droit international en tant qu'arbitre, et en tant que conseil devant les tribunaux internationaux et nationaux, devant la Cour de Justice et le Tribunal de l'Union européenne, etc.

Dans sa pratique récente, il préside le tribunal arbitral CIRDI dans l'affaire *Venezuela Holdings e.a. c. Vénézuéla*, a été désigné comme expert dans l'affaire *Etats-Unis d'Amérique c. Meng* [CFO de Huawei] devant la Cour suprême de Colombie britannique, Canada, et est intervenu comme conseil et avocat de la République démocratique du Congo dans la phase des réparations de l'affaire des *Activités armées sur le territoire du Congo (RDC c. Ouganda)* devant la Cour internationale de Justice.

\* \* \*

Nicolas Angelet is professor at the Law Faculty and currently lectures on “International Law and the Climate Crisis” and “International Economic Law”, as well as “International Investment Law and Dispute Settlement” in the LL.M. in international business law. His research focuses on international investment law, international dispute settlement, international law of climate changes and international law of immunities.

Nicolas Angelet is also a member of the Brussels Bar and an associate tenant of Doughty Street Chambers, London. He is a member of the panel of arbitrators and of the panel of conciliators of the International Centre for the Settlement of Investment Disputes (ICSID). He practices international law as an arbitrator, and as a counsel before international and domestic tribunals, before the Court of Justice and the General Court of the European Union, etc.

In his recent practice, he chairs the ICSID arbitral tribunal in the case of *Venezuela Holdings a.o. v. Venezuela*, was appointed as an expert in *United States of America v. [Huawei CFO] Meng* before the Supreme Court of British Columbia and appeared as counsel and advocate of the Democratic Republic of Congo in the reparations phase of the case concerning *Armed activities on the territory of the Congo (DRC v. Uganda)* before the International Court of Justice.